



1月

園だより

2021年・1月号
 ひまわり第2保育園
 TEL 23-5978 Fax 23-7655
 E-mail: dai2@h-himawari.net

明けましておめでとうございます。本年も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

2021年の保育カレンダーが新しくなり、人間の土台を育てる保育にスポットを当てた見出しページとなっています。各月のページには全国の姉妹園が掲載されています。この子どもたちと同じように、子どもらしい子ども時代を生きることを大事に人としての真の「生きる力」を育もうとする各園の様子もご覧ください。



1月生まれのお友だち

- ひよこ組 1歳
 - せりの 17日
- うさぎ組 3歳
 - ゆいか 16日
- くま組 4歳
 - はると 8日
 - とうか 29日
- りす組 2歳
 - そなた 13日
- どう組 6歳
 - てつじ 9日
 - はる 16日



おおきくなったよ ひよこ組

4月は7名のお友だちでスタートしたひよこ組。毎月のように新しいお友だちが増え、この1月に全員で18名となりました。大好きなお父さんお母さんと離れて過ごす保育園生活への不安をいっぱい涙で訴えてくる子どもたち。そんな子どもたちの思いを受け止めていく中で、今ではたくさんの可愛い笑顔、可愛い笑い声でいっぱいの毎日です。

春からずっと大好きな遊びの1つが水遊び。桶水に手を伸ばしパシャパシャし、水道から流れる水を不思議そうに見つめながら手をかざし遊ぶ子どもたち。夏はプールで全身に水を感じ「たのしい」をたくさん味わってきました。こうして遊んでいく中で色んなことに興味を持ち始めたみんなは、お部屋の扉が開くと一目散に部屋を飛び出し園庭や廊下へ。歩行や四つ這いとそれぞれのペースで自分の行きたいところへ向かい、おっ！おっ！と指差しをし、表情や視線で大人に一生懸命発見したことを伝えてくれる姿に自然と笑みがこぼれ落ちます。お友だちとの関わりも少しずつ見られるようになり、見つめ合い笑い合う姿や、泣いているお友だちの顔を覗き込み「どうしたの？」と心配する姿、それだけではなく、おもちゃの取り合いで喧嘩になることもしばしば…。また、「ジブンデ」の気持ちも芽生え始め、大人が手をかけようとすると泣いて怒るなんてことも…。こうした姿からもまた1つの成長を感じ、おおきくなったねと嬉しく思います。

ひよこ組での生活も残りわずかとなりましたが、たくさん遊んで、たくさん食べて、たくさん寝て、たくさん泣いて、そして笑って過ごしていきたいです。



おおきくなったよ りす組

4月に3名の新しいお友だちを迎えて始まったりすぐみ。春頃はまだまだひよこ組の面影もあり、よちよちと歩いていた子もいました。外に出て水に触れ、泥に触れて遊ぶことが好きな子どもたちは晴れると、とにかく外に出て遊んでいきました。築山登りやごちそう作り、大人とのまてまて遊びも楽しく、それぞれが好きな遊びを楽しみながら過ごしていく中で、しっかりとした身体になってきたように思います。1歳児というと、自己主張（イヤイヤ、ジブンデ）、そして模倣（真似）の時期でもあります。生活の中で周りの大人や友だちの言動を真似してみれば、「あははは〜」と友だち同士で笑い合い楽しむ姿も次第に出てきました。給食の時も誰かが歌を歌ってみれば、一瞬で大合唱となり、大人に「ご飯を食べてから歌は聞かせてね」と言われることもあります。声を掛けられても子どもたちは楽しく、にこにこしながら友だちと笑い合っています。イヤイヤやジブンデの姿もたくさん出てきて、一筋縄ではいかないことも増え、大人にとっては大変なこともあります。それ以上に子どもたちの成長を日々感じながら過ごすことができ、嬉しく思います。りす組も残すところ3ヶ月となりました。子どもたちの成長していく姿を見守りながらこれからも楽しく過ごしていけたらと思います。



3月27日は卒園式です。きりん組以下の皆さんはお休みです。また、3月30・31日は新年度準備のため希望保育となります。申し訳ありませんがいずれの日もご協力よろしくお願いいたします。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
曜日	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
行事予定					保育初め			職員会			成人の日		避難訓練		年長合同リズム					身体測定	安全点検							誕生会	お弁当の日		